

Wir suchen Verstärkung

Fachärztin/Facharzt für Allgemeinmedizin

ggf. mit der Zusatzbezeichnung
Schmerztherapie

Wer sind wir?

Wir sind ein fachübergreifendes und kollegial geführtes MVZ ohne Fremdinvestor mit nettem Team und attraktiven Arbeitsbedingungen.

Wen suchen wir?

Wir suchen ab Anfang 2024 Verstärkung für unsere Allgemeinmedizin. Wenn Sie Interesse an fachübergreifendem und eigenverantwortlichem Arbeiten in Voll- oder Teilzeit haben, dann freuen wir uns von Ihnen zu hören. Der Besitz der Zusatzbezeichnung Schmerztherapie oder das Interesse diese zu erwerben, wären ideal, sind aber nicht Voraussetzung.

Warum ein MVZ?

Im Bereich der ambulanten Medizin gibt es einen tiefgreifenden Wandel, der perspektivisch auch noch weitergehen wird und von dem auch der stationäre Bereich betroffen sein wird. Hier sind nur um die Stichworte „Digitalisierung im Gesundheitswesen“, „sektorübergreifende Versorgung“ und „sektorengleiche Vergütung“ zu nennen. Neue Versorgungsmodelle finden ihren Weg in die ambulante Medizin und viele Klinikkonzerne versuchen sich mittlerweile entsprechend zu positionieren. Wir sind der Überzeugung, dass unter diesen Rahmenbedingungen die klassische Einzelpraxis nur schwer eine Zukunft haben wird. Die Tätigkeit in einem ärztlich geführten MVZ bietet die Möglichkeit einer guten und eigenbestimmten medizinischen Versorgung, ohne sich im Detail um alle organisatorischen Belange kümmern zu müssen. Auch bietet das Modell die Möglichkeit, auf die sich ändernden gesetzlichen Rahmenbedingungen der medizinischen Versorgung flexibel, angemessen und innovativ reagieren zu können. Wir sind davon überzeugt, dass eine fundierte ärztliche Tätigkeit nicht der Gewinnmaximierung unterliegen darf, dennoch wirtschaftlich tragfähig sein muss. In diesem Sinne sehen wir uns als Fachärzte Rhein-Main-Nahe als Plattform für Ärzte unterschiedlicher Fachbereiche, die die tägliche ärztliche Arbeit über eine gemeinsame Struktur von nichtärztlich-administrativen Dingen entlastet und eine Grundlage zur Weiterentwicklung zukünftiger Versorgungsmodelle bietet. Konkret wird beispielsweise derzeit von der Politik die Einrichtung von Primärversorgungszentren geplant, einer weiteren Neuerung im Gesundheitswesen, die verschiedene Gesundheitsfachberufe unter einem Dach zusammenfassen sollen, um den Patienten eine zentrale Anlaufstelle und eine vernetzte Versorgung zu bieten. Alleine dieses Modell wird in der klassischen Praxis nur schwer umzusetzen sein.

Sollte Ihrerseits Interesse an einer Tätigkeit in diesem Rahmen existieren und Sie die Möglichkeit zur Gestaltung Ihrer ärztlichen Tätigkeit, insbesondere die Zusammenarbeit mit Kollegen und anderen Berufsgruppen nutzen wollen, dann freuen wir uns über eine Kontaktaufnahme.

Standorte

Praxis am KKM - Mainz
An der Goldgrube 11
55131 Mainz

Praxis am Rehazentrum - Wiesbaden
Berliner Straße 207-211
65205 Wiesbaden

Praxis am Ärztehaus - Rüsselsheim
Burggrafenlacher Weg 20
65428 Rüsselsheim

Praxis am HGH - Bingen
Kapuzinerstraße 15-17
55411 Bingen

Kontakt

Dr. Stefan Welschhold M.A.
Tel: 06131 / 698 2020
Fax: 06131 / 698 2021
Mail: welschhold@fachaerzte-rhein-main-nahe.de
URL: www.fachaerzte-rhein-main-nahe.de